

L'heure des bilans à l'Eis Schoul et au Neie Lycée

LUXEMBOURG - Alors qu'au Neie Lycée les élèves font des merveilles, du côté de l'Eis Schoul, ils seraient plus difficiles à gérer.

Aujourd'hui, à la Chambre des députés, les deux laboratoires d'idées pédagogiques innovantes passent sur le gril.

Créé il y a cinq ans, le Neie

Lycée s'est étendu à la rentrée passée aux trois dernières années avant le bac. Il n'a pas à rougir de ses résultats. Aujourd'hui, «95 % des élèves ayant fréquenté le Neie Lycée avant de rejoindre l'enseignement technique ont réussi leurs examens. Contre 65 % en moyenne au niveau national», souligne le directeur du Neie lycée, Jeannot Medinger.

En revanche, chez sa petite sœur, l'hebdo «d'Land» fait état de problèmes de discipline. Toute jeune, l'Eis schoul a ouvert à la rentrée 2008/2009. «Vu de l'extérieur, son équipe multidisciplinaire a effectivement des problèmes de cohésion et de prise de décision, ce qui est vraiment dommage car les instituteurs ont sans doute de bonnes

idées sur le plan individuel», évoque un pédagogue.

Au ministère de l'Éducation nationale, on explique devoir attendre les débats à la Chambre pour se prononcer sur d'éventuels problèmes de dysfonctionnement à l'Eis Schoul. Réponses aujourd'hui.

Séverine Goffin